

Liebe Eltern und Erziehungsberechtigte,

die Schulöffnung mit Anfang Februar hat uns ein Stückchen näher an unseren gewohnten Alltag gebracht. Darüber freuen sich bestimmt die meisten.

Allerdings hat die Öffnung auch dazu geführt, dass wieder alle Kinder in der Schule anwesend sind und es somit auch wieder zu größerem Andrang ins bzw. aus dem Schulgebäude kommt. Vor allem in der Zeit zwischen 07:35 - 07:50 Uhr und beim Abholen nach dem Regelunterricht um 15:30 Uhr finden sich viele Eltern vor der Schule ein.

**Daher unsere Bitte:**

**KEIN Halten in 2.Spur.**

Vor allem in den oben genannten Stoßzeiten herrscht sehr viel Verkehr direkt vor der Schule. Die Grätzelpolizei wird wieder vermehrt Kontrollen durchführen. Sollten Sie ihr Kind mit dem Auto abholen, bitte einen regulären Parkplatz in der nahen Umgebung nutzen. Es kann vereinzelt auch zu Anzeigen kommen.

**KEIN Warten direkt vor dem blauen Eingangstor.**

Das ist eine Engstelle, durch die die meisten Kinder gehen und sollte daher immer frei bleiben. Vereinbaren sie mit ihrem Kind einen Punkt (zum Beispiel auf der anderen Straßenseite, am Ende des Zaunes,..), wo es nach ihnen Ausschau halten kann. So können wir auch hier die notwendigen Distanzen schaffen. Für größere Kinder könnte eventuell auch ein Treffpunkt etwas entfernt (z.B. beim BILLA oder Anker) in der Umgebung genutzt werden.

Bitte helfen sie alle mit, große Personenansammlungen zu vermeiden.

Vielen Dank für Ihre Unterstützung!

Liebe Grüße,

Thomas Meitz